

## **Paula Fernández exige “medidas urgentes y diálogo con los profesionales” para “garantizar el futuro” del Hospital de Laredo**

**La diputada del PRC presenta una moción para instar a Pascual a cumplir su compromiso y presentar un plan de futuro antes del 30 de junio**

*Laredo, 30 de mayo de 2025*

La diputada y portavoz del PRC en materia de Sanidad, Paula Fernández, defenderá una moción en el Pleno del próximo lunes para exigir al Gobierno “medidas urgentes y diálogo con los profesionales” en aras a “garantizar el futuro” del Hospital de Laredo ante el “deterioro” que sufre, tanto por “falta de medios como por la imposición de decisiones unilaterales a la plantilla”.

Fernández ha dado a conocer la iniciativa este viernes en Laredo, adonde se ha desplazado para presentar sus propuestas, que llegan tras el debate de la interpelación que plantó al consejero de Salud, César Pascual, esta semana y el “preocupante diagnóstico que quedó de manifiesto en el Parlamento”.

En una comparecencia ante los medios de comunicación, acompañada por el portavoz municipal laredano, Pedro Diego, y representantes del Comité Comarcal del Asón, ha insistido en la “mala situación” que vive este centro hospitalario, como el PRC ha denunciado reiteradamente, y ha exigido a Pascual que cumpla “su compromiso” y presente soluciones antes del 30 de junio.

Según ha detallado, el día a día de este hospital comarcal está condicionado por “la falta de especialistas, fuga constante de profesionales y decisiones unilaterales de la dirección que han creado un clima de trabajo nocivo que repercute en contra de los pacientes del oriente cántabro, a pesar de la buena voluntad del personal y de su entrega más allá de lo exigible”.

Como alternativa a este “panorama”, ha abogado por un Plan de Futuro que apueste por un modelo organizativo consensuado con todos los profesionales del centro, que tenga en cuenta su participación, aportaciones y criterios “como máximos conocedores del día a día del hospital”. En este sentido, pide una especial atención a los especialistas del bloque quirúrgico, en aras a garantizar la actividad ordinaria y extraordinaria de este hospital comarcal.

También reclama medidas urgentes para atraer y fidelizar a nuevos profesionales, mediante incentivos laborales estables y duraderos, ventajas económicas y apoyos a la continuidad de su formación

profesional, y la inclusión en el futuro plan director de un proyecto para renovar las instalaciones del centro, que incluya la rehabilitación de los laboratorios, las consultas externas y la climatización.

Paula Fernández ha asegurado que los problemas del Hospital de Laredo no son un caso aislado, sino “un síntoma del fracaso del modelo de gestión sanitaria del actual Gobierno del Partido Popular”. “La presidenta que se autoproclamó sanitaria nos prometió solucionar todas las carencias en 100 días, pero lleva ya dos años al frente de las políticas del PP y las cosas sólo han ido a peor”, ha recalcado.

Por ello y frente a la gestión desplegada hasta ahora, ha subrayado que la sanidad de Cantabria “necesita un Gobierno que escuche, planifique y actúe con rigor, por el bien de la salud y el bienestar de todos los cántabros”.

La portavoz regionalista ha garantizado por último que su partido “seguirá defendiendo sin descanso los derechos de los pacientes, los profesionales y los municipios que dependen de este hospital de referencia”. “Para los regionalistas la sanidad pública siempre ha sido una prioridad absoluta y no vamos a consentir que el PP la vuelva a dismantelar, como ya hizo durante su mandato entre 2011 y 2015, con María José Sáenz de Buruaga como consejera”, ha concluido Fernández.

Por su parte, Pedro Diego ha insistido en la necesidad de escuchar a los profesionales para elaborar el plan de futuro de este centro hospitalario, porque ellos son los que trabajan allí “todos los días” y los ciudadanos tienen “mucho cercanía” con ellos, por lo que ha lamentado el clima que se ha generado en los últimos tiempos y ha abogado por un cambio urgente.